
令和５年の夏休みから日高・小高原児童クラブで始まった放課後児童クラブのお弁当サービスは、令和

６年夏休みは全１５クラブでの実証実験を行い、事業者のプロポーザルを経て本格稼働となりましたの

で是非ご活用ください。ですが、ご利用頂いた保護者の皆様から子ども向けメニューや価格改善して欲

しいの声も頂いています。市から事業者に対し改善をするよう要求しました。
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令和６年１２月度 市議会 市民文教委員会質疑

USBメモリー紛失、児童クラブお弁当サービスについて

令和６年10月に市内中学校の教諭が、校長の許可なく生徒の成績データを私物のUSBメモリーに保存

し、自宅での業務のため持ち帰る途中に商業施設に立ち寄り紛失に気付くという事案が発生しました。

直近に他市で同様な事案が複数発生しているのにも関わらず、パソコンからUSBにデータが書き出せる

状態を放置していたことは、民間のセキュリティ対策感覚からは考えられないと問いました。当然、現

在は書き出し禁止に改まっています。今後情報漏洩させないために「教職員の方が扱う情報は、流出す

れば悪用される可能性のある大事な情報の認識」を持ってもらう。また、事案の根底にある教育現場の

困りごとを専門家と気軽に相談・解決できる体制構築を強く訴えました。
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■活動の3本柱■

デンソーポラリス

（女子卓球）応援

ご挨拶

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします

皆様におかれましては、希望にあふれる新年をお迎えのことと思

います。さて、今年も市内各所で楽しいイベントが計画されてい

ます。「魅力あふれる公園づくり事業」のプレイベントとなるフ

ローラルガーデンや亀城公園などでのイベントやマルシェ（市

場）が開催予定です。市政75周年事業の“ KARIYA 大宴会”

（音楽フェス）も逢妻川河川敷広場で

11月に行われます。どんな演者が刈谷に

来てくれるのか楽しみなところです。

市民の皆様に楽しんでもらうと同時に、

市の魅力を向上し、住んで良かった、

住み続けたい街、将来に渡り賑わう街

となるよう、皆様の声を今後も市政に

届けてまいりたいと思います。

①安全で住み

続けたい

②世代を超え

地域で支え合う



地域の困りごと、市政へのご意見・ご要望がございましたら、「暮らしの

相談カード」「ホームページから」お気軽にご相談ください。
Facebook 公式HP

市政トピックス

12月に可決された補正予算の一部を紹介します。

 亀城グラウンド整備事業

亀城公園西側の河川敷にある亀城グラウンドに、従来の仮設式

トイレに代わる、水洗トイレを設置します。また、約50台規模

のアスファルト駐車場も増設いたしますのでご利用ください。

〈仕様〉男子トイレ：小×２ 大×１ 女性トイレ：大×２

バリヤフリー：大×1

ご質問コーナー

NHKや民放でPFAS（有機フッ素化合物）に関する報道があって以来、水道水に対するご心配の声が

寄せられています。刈谷市の水道水に含まれるPFASは基準値以下（検出限界以下）である事を一般

質問でも確認しておりますのでご安心下さい。ただし、令和4年愛知県が実施した調査において、

市内の水源以外の地下水で基準値をわずかに超える井戸があることも事実です。国の法改正を踏まえ

つつ、今後も水道水の検査を継続し安全を確保し、安全性を確保するように市政に訴えて参ります。

なお、歯科で塗布される“フッ素”については、日常的な食品に含まれており、人工的に作られた

PFASのような危険性はありません。歯や骨をつくるためには大事な成分ですのでご安心ください。

（補足：刈谷市の水道の２５％は西境の浄水場、残り７５％は県水を利用しどちらも安全を確認しています）

地図出典：国土地理院

安全です！

刈谷球場

体育館

亀城公園
亀城グラウンド

〈設置イメージ〉

暮らしの相談

皆さんの声を国政に届ける仲間の紹介

刈谷市の水道水は危険なの？
PFASは大丈夫なの？

市のレベルでは解決できない、困った！という声を国政に届けてくれる、たのもしい仲間です。

この水洗トイレ化は、10年来の間、先輩議員が皆さんの声を

訴え続け実現しました。継続は力なり。私も皆さんからの声を

粘り強く訴え続けてまいります。


